

Antrag Nr. 18-F-05-0019

FDP

Betreff:

Trassenführung Citybahn
- Antrag der Fraktion FDP vom 16.04.2018 -

Antragstext:

Auch wenn der Magistrat noch keinen Beschluss über die Vorlage 18-V-05-0006 herbeigeführt hat, wurden der Inhalt und damit die Planungen zur Trassenführung der Citybahn (wieder einmal) über die Presse nach außen kommuniziert und damit zum öffentlichen Diskussionsgegenstand. Dabei bleibt der Magistrat nachvollziehbare und nachprüfbare Antworten schuldig.

Der Ausschuss wolle beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

1. welche Kriterien dem nun vorgeschlagenen Streckenverlauf zu Grunde liegen.
2. ob die genehmigten finanziellen Mittel für die Planung und Bürgerbeteiligung in Höhe von 3,4 Mio. EUR ausreichen.
3. wie die Linie 6, welche im Vorfeld immer wieder als Problemlinie benannt wurde, durch die jetzt ins Auge gefasste Trasse entlastet wird.
4. warum der Magistrat eine Streckenführung über Biebrich bevorzugt, die zunächst als ‚zu lang‘ ausgeschlossen wurde.
5. welche Auswirkungen die angedachte Trasse - schätzungsweise - auf die bisher geplanten Kosten, Fahrgäste und Fahrzeiten haben wird.
6. ob und in welcher Form der Magistrat den Ausbau eines Citybahn-Netzes anstrebt, dass über die bisherigen Planung hinausgeht.

Wiesbaden, 18.04.2018

Christian Diers
Fraktionsvorsitzender

Dennis Majewski
Fraktionsreferent